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Немного расскажем о том, как проходило собрание жителей с префектом Волковым,
назначенное на 8 августа 2018 года. Зал для встречи  с жителями был заполнен
сотрудниками всех мастей за полтора часа до начала собрания. Для этого были
разосланы напоминания с обеспечением явки в 100% в 17:30. В шесть часов зал был
заполнен на 2/3 подневольными сотрудниками.

      

Вы спросите, откуда такой интересный документ у жителей? Ответ прост, как дважды
два - четыре. В каждой конторе имеются крысы, которые за несущественную плату
сольют любой внутренний документ. А в ответе за все деяния в учреждении - его
директор Ширяев С. В. Вот с него и надо спросить учредителю - префектуре:
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Префект Волков с депутатом МГД Семенниковым сидели на неосвещенной сцене и
профессионально затягивали время, давая задавать вопросы ангажированным
захребетникам. Отдельно надо отметить, что после последних собраний, куда были
приглашены стервятники для провокаций, на этот раз обошлось без их эксцессов.

  

Ясеневские стервятницы  http://yasenevo2.info/index.php?option=com_content&view=article
&id=3947:2018-07-30-06-58-54&catid=8:2012-03-03-15-13-17&Itemid=10

  

Патриотическое разложение молодежи под перманентное вранье префекта Волкова - 
http://yasenevo2.info/index.php?option=com_content&view=article&id=3877:2018-03-03-09-33
-24&catid=19:2012-03-06-06-46-13&Itemid=17

  

Вернемся к собранию.

  

Толчеев выступил с бравурным докладом о благоустройстве района с 2014 по 2018 год.
Осталось непонятным, какое отношение к распилу бюджета на благоустройстве имеет
Толчеев в 2014-2016 гг. Может потому, что в эти годы он занимал должность
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заместителя префекта по вопросам ЖКХ и денежные потоки от благоустройства района
Ясенево попадали к нему в карман?

  

Депутат Екжанова  в соцсетях пропела очередной панегирик, захлебываясь своими
собственными слюнями:

  

  

  

  

  

Ефименко Ирина Ивановна полтора часа просидела с поднятой рукой, но Волков не
давал ей микрофон до тех пор, пока она не встала во весь рост. После выступления
Ирины Ивановны Волков закрыл собрание:

  

{youtube}FxichkExPBQ{/youtube}
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Все ответы звучали по шаблону: оставьте свой номер телефона, подойдите после
собрания и мы обязательно запишем ваш вопрос. И так до следующего собрания.

  

Волчье благоустройство района  http://yasenevo2.info/index.php?option=com_content&view
=article&id=3951:2018-08-08-09-05-15&catid=37:2012-03-25-19-04-16&Itemid=33
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